

Informe de Actividades de Observadores Electorales

Nombre del Observador:	Vicente Traver Mendoza		
Individual	<input checked="" type="checkbox"/>	Organización	<input type="checkbox"/>
Municipio	San Pedro Garza Garcia	Sección	392
Tipo de Casilla	Contigua		

Actos de preparación y desarrollo electoral

En mi opinión estas elecciones fueron históricas por varios motivos entre los que se destacan los personales así como los sociales, personal porque es mi primera vez que ejerzo mi derecho político al voto, en lo colectivo por que tuvimos mas de 10 candidatos a la gubernatura y la aparición de candidaturas independientes que fue consecuencia de la reforma electoral, de las reformas estructurales del presidente Pella Nieto en colaboración con las legislaturas locales y federal. Supuso un reto porque al introducirse esta figura hubo cambios en las elecciones e inclusive los ojos del mundo se pusieron sobre Nuevo Leon porque fuimos pioneros en este tipo de candidaturas. Así mismo fue un gran reto para la CEE-NL desarrollar estas elecciones.

Instalación de la Casilla

En contraste de muchas otras casillas en la mía se instalo en el horario programado aunque tuvo que haber suplencia por ausencia de funcionarios de casilla en la jornada electoral. Y en la mañana no hubo gran cantidad de personas que esperaban antes de la apertura de la casilla. Los funcionarios en su mayoría estaban bien calificados para desempeñar su papel. Las personas no capacitadas como suele ser habitual tuvieron algunas dificultades pero se logro que estas desempeñaran adecuadamente el rol a suplir.

Desarrollo de la votación

Las elecciones se desarrollaron con calma sin embargo para mi fue una decepcion el ver la participación del electorado y darme cuenta que el flujo de la votación en esta fiesta civica fue muy lento. En el transcurso de esas 12 horas me sirvió para pensar el cuanto nos ha costado la democracia a los mexicanos y el fortalecer nuestras instituciones.No hubo incidencias en la casilla

Escrutinio y Cómputo

Esta parte de la jornada electoral fue interesante ya que muchos representantes de partidos en las casillas se llevaron sorpresas (yo como observador de igual forma), sin embargo me gusto mucho porque se manifiesta la voz del pueblo y la pluralidad de ideas de la opinión para trazar un mejor futuro para mi comunidad. Es en esta parte en la que me convenci mas como ciudadano que la democracia es el mejor camino que tenemos los mexicanos en nuestra vida política.

Lectura en voz alta de los resultados en los Organismos Electorales

En esta parte por cuestión de tiempo lo segui desde mi casa a través de los medios de comunicación local. Para saber como iban los resultados preliminares y me gusto la forma en que la CEE-NL pudo dar información precisa y certera de los resultados de las casillas uno a uno y se fueron subiendo de manera simultanea a Internet.

Recepción de escritos de protesta en la mesa directiva de casilla



Informe de Actividades de Observadores Electorales

Fijación de resultados de la votación en el exterior de la casilla

En esta parte me fue importante ver y cotejar que los resultados de las casillas que fueron incluidos en la manta así como en la papelería oficial fuese correcta

Clausura de la casilla

La casilla cerró alrededor de las 8:30 de la noche por la cantidad de trabajo que tenían los funcionarios para el conteo y cómputo de los resultados que significaron estas elecciones y que tenían que certificar la validez del voto emitido y el cotejo de los resultados.

Sesiones de cómputo parcial y total en las elecciones de Gobernador y Diputados

Como mencione anteriormente ante la cantidad de casillas que representa Nuevo León y la cantidad de candidatos pienso que significa un gran reto para la Comisión esta labor de proporcionar resultados de manera simultánea, del flujo de la elección.

Sesiones de cómputo total de la elección de Ayuntamientos

En esta parte solamente participe de manera breve en la revisión de los resultados de Guadalupe en los cuales había algunas incidencias.

Declaración de Validez de las elecciones

Las elecciones fueron declaradas válidas en su mayoría aunque hubo algunas en las que los resultados preliminares mostraron muy poca diferencia entre el primer y segundo lugar lo cual fue interesante para mí saber el que pasaría con estas elecciones que fueron muy apretadas y como se resolverán incluso en tribunales electorales para dictaminar su validez, en la elección de gobernador los principales candidatos aceptaron la derrota que estos resultados no les favorecían.

Comentarios y aportaciones adicionales:

Muchas gracias a ustedes la Comisión Estatal Electoral porque a pesar de que al arbitro no se le aplaude o da el crédito de una elección en estas elecciones hubo una gran promoción para la participación cívica y para fungir como observador electoral gracias por incluirnos en la vida cívica de nuestro país desde otro ángulo de visión.